
Fachschaftssitzung
Öffentliches Protokoll

11.01.2016

Anwesend 13 Personen

Beginn 18:17

Ende 18:49

0 Sitzungsleitung und Protokoll
Die Vorschläge zu Sitzungsleitung und Protokollanten wurden angenommen.

1 Post und E-Mails

1.1 Lehrkommision Mathe

Bley hat eine Mail wegen der Lehrkommision geschrieben; die Mail wird an GAF-intern geforwarded

ToDo: Diejenigen, die auf dem Treffen mit Bley waren auf Doodle zur Lehrkommision eintragen

2 Alte ToDo
2 Buch führen, quittieren (Transponderpfand)

2 Henrik wegen Fachschaftsmithilfe antworten

V Waffelbacken dokumentieren

2 Herausfinden, wie viele Leute das TU Teilzeitstudium machen

V Moritz wird mit Privatauto gefahren

2 Asta fragen ob sie Industriewaffeleisen haben und verleihen

2 Schreiben dass sich die Sache mit Frau Gasteiger erledigt hat

3 Berichte

3.1 Weihnachtsfeier

Ist gut gelaufen, Wein übrig geblieben. Chili war super; nächstes Jahr gerne wieder.

3.2 Gumbel-Öffnung

Die Hausordnung wurde jetzt getext, das Gumbel soll diese Woche aufgeschlossen werden. Wir müssen alles
wegräumen, was aktuell rumliegt. Piwon und der Schließdienst sollten über die Öffnung erfahren. Wir sollten die
Öffnung + neue Hausordnung einmal an die Öffentlichkeit kommunizieren, um klar zu machen, was das Gumbel
ist, und, dass es wieder offen ist. Mailingliste gaf-news, Facebook etc.
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4 Diskussion

4.1 MDI

Die Kollegen von der TU wollen sich wieder mal mit uns treffen. Wir wollen sie zu uns einladen. Termin
Anfang/Mitte April.

ToDo: Antworten

ToDo: Mail weiterleiten

4.2 Krion

Am 18. ist die Lehrkommision für die Informatiker, dort wird auch über Kiron geredet.
Kiron hatte sich wegen des Treffens mit dem Konvent nichtmehr gemeldet. Es gab’ negative Rückmeldung, da
Online-Kurse anerkannt werden, wodurch das Studium leichter würde. Kiron würde sich da aber nach der Uni
richten.
Wir äußern uns zu Kiron positiv.

4.3 Lehrkommision

Lehrkommision am 18., direkt nach Fak-Rat 16:30-17:30. Wollen noch mehr Leute mitkommen? Wer Interesse hat
soll sich bei Skruppy melden.

4.4 Gumbel-Team

Es gab’ mal ein Gumbel-Team, es bräuchte wieder Leute, die sich darum kümmern. Es gibt eine TODO-Liste auf
dem Wiki.

4.5 MM Day

Es gab’ Anregung für einen Matchmaking Day per Mail: Alle Lehrstühle und Arbeitsgruppen stellen sich vor und
die Studenten können sich anschauen, was dort genau getan wird.
Es wurde gefragt, was wir davon halten. Die Physiker fanden es gut, haben aber keine Erfahrung. Es gab’ soetwas
mal in der Physik vor ein paar Jahren einmal, es kam’ ganz gut an. Argument dafür: Es gibt keine Liste von
Bachelor-Arbeiten in der Physik und ist schwer ein Thema zu finden; das würde dort gut hinpassen.

4.6 Angestellten-Party (Drexler)

Es gab’ eine unangemeldete Angestelltenparty im Gumbel. Die ganzen Informationen sind mittlerweile auf der
Mailingliste. Piwons Reaktion war akzeptierend („Dann war das wohl so”). Aktuell lässt sich das Gumbel nichtmehr
absperren, sonst ist kein Schaden entstanden. Wir haben jedoch auch keine Unkostenpauschale erhalten.
Die Spülmaschine wurde benutzt, war aber von uns auch nicht abgeschlossen.
Vorschlag: Den Hausmeistern einmal mitteilen, dass wir gerne über Feiern informiert werden würden und auch die
Pauschale erhalten. Einen Link auf unsere Homepage übergeben.

ToDo: Mail an Drexler schreiben.

5 Anträge

5.1 ¤200 Budget für Schafkopf

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

6 W.A.S.
• Das Schafkopf-Turnier braucht Springer. 2 Leute haben sich bereit erklärt.
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7 Anstehende Termine
• 2016-1-18

Lehrkommision Info

• 2016-1-21
Schafkopfturnier


